



水泳指導がスタートしました

6/3 (月) から水泳指導がスタートしました。今年度も、水泳指導は「滑石スイミングセンター」さんにお世話になります。

たいへん整った施設を使用させていただくとともに、指導も滑石スイミングセンターのコーチの方々が行ってくださいます。先生方は、安全面を含めた子供の観察や声かけ、評価を行います。

初日は、1年生と5年生が水泳を行いました。今年度初めてということで、センター長さんにオリエンテーションをしていただいた後、5年生が代表で挨拶をして、プールに入りました。

どの学年も、泳力別のコースに分かれ、それぞれのコースにコーチがついてくださいます。子供たちも安心して、水泳を行うことができます。

1年生も楽しく水に慣れることができいました。5年生はどんどん泳いだり、ビート版を使ってキックの練習をしたりと、それぞれのコースに応じて泳力をつけていただいています。

滑石スイミングセンターの皆様、本年度もどうぞよろしくお祈りします。



横尾小ホームページQRコードです。ホームページもご覧ください。6/7朝で 16,943 回のアクセスをいただいています。ありがとうございます。



元気野菜づくり「芋さし」

6/4 (火) 西部自治会元気野菜サポーターの皆さんが、1年生とやまつばき学級の子供たちに「芋さし」を指導してくださいました。

1年生は初めてなので、「イモの苗の植え方」や元気野菜づくりには欠かせない「菌ちゃんの土づくり」について、紙芝居を使って分かりやすく話してくださいました。一人ひとり苗を手渡していただき、等間隔で掘ってある穴に「垂直植え」で苗を植えていきました。「大きくなあれ。」「おいしくなあれ。」と声をかけながら水やりまで行いました。水をたくさんあげた後は、気付きや感想をお世話になったサポーターさんたちにたくさん伝えました。秋の収穫が楽しみです。

本日も元気野菜サポーターさんが、ご多用な中に8名来てくださいました。いつも本当にありがとうございます。



個人面談をよろしくお祈りします。

本日から個人面談が始まります。子供たちが心身ともに健康で、学習や生活、友人関係など、良好に学校生活を送ることができるよう、各担任とお子さんのことについて話をしてください。担任に伝えたいこと、尋ねたいこと等を整理しておいていただくと時間が有効に使えらると思います。これを機に、学校と家庭が更に連携を図りながら、子供たちの健全育成のために力を注いでいきましょう。